

Dimanche 17 décembre 2023 [dans l'après-midi]

**Exultez, le Ciel descend poser Demeure  
en chacune de vos demeures !**

**Vous ne serez plus isolés, vous ne serez plus seuls car Ma Lumière  
vous accompagnera. Je serai la chandelle en vos cœurs,  
celle qui ne vacille pas mais qui éclaire d'un feu nouveau  
et qui vous porte la paix et la joie secrète.**

[LE SEIGNEUR] Pourquoi les hommes n'entendent-ils pas Mes paroles quand Je leur dis : «Viens !» ? Pourquoi n'approchent-ils pas de Mon Cœur pour venir Me vénérer et M'adorer ? Pourquoi restent-ils sourds et muets à Ma Parole ? Que leur porte le monde, que leur porte la sensualité ? Que leur portent les agapes, les fêtes, s'ils n'y incluent Ma Présence ? Qui suis-Je pour eux, une légende ? Mais de quelles légendes se nourrissent-ils, tous ces enfants insoumis, rebelles à Ma Présence ? Leur cœur est si fermé à Ma Présence ! Au fond d'eux-mêmes, ils savent que Je suis, mais c'est volontairement qu'ils Me renient et involontairement qu'ils deviennent les proies du menteur qui les enferme et les enlise dans le mensonge.

Jusqu'à quand cette génération mauvaise va-t-elle bafouer Mes commandements, jusqu'à quand va-t-elle ensevelir Ma Présence et se vautrer dans l'ignominie ? Je le dis : il suffit de vos lois liberticides, il suffit de vos outrages, de vos ignominies ! Vous ne poursuivrez pas longtemps vos agapes dans le mensonge car, bientôt, vous serez engloutis dans la vague infernale qui s'en vient. Heureux ceux qui restent accrochés à l'amarre du bateau que Je suis, dans la tempête, ils seront sauvés. Enfants, pliez les genoux et que vos cœurs soient des chandelles à Ma Gloire, car il vient le temps de la Justice et malheureux ceux qui n'auront pas revêtu le manteau de la pénitence ! Heureux les cœurs purs qui chanteront Ma Venue et qui, dans leur chaumière, le cœur en attente, imploreront Mon secours et chanteront Ma Gloire !

En arrière des barricades, les menteurs brandissent la haine et propagent les mensonges. Ils veulent enflammer le monde, soulever les nations, incendier les peuples contre les peuples, attiser la haine. Non, enfants, vous ne voulez pas la paix mais la guerre, parce que vous refusez Ma voie, vous rejetez Mes lois et vous attisez la haine des peuples contre les peuples. Vous bâtissez des empires de mensonges mais la Vérité, l'unique Vérité, vous la rejetez, vous la foulez aux pieds, vous la combattez dans le secret de vos loges ! Ne rêvez pas, ne vous réjouissez pas, vos loges seront détruites et la grande Loge disparaîtra. Même en l'Église, Mes prêtres, les cardinaux, les évêques, qui ont endossé l'habit et se sont rebellés dans le silence, au grand jour se dévoileront. Ce n'est pas la fin du monde qui vient, mais la Purification qui descend, elle qui mettra au grand jour tous les secrets cachés, et nul ne sera épargné. Du plus grand au plus petit et du plus petit au plus grand, l'Étoile du matin viendra visiter vos demeures, pour que vous vous amendiez et que vous soyez sauvés. Celui qui refusera sera jeté là où il devra s'amender. Et ce sera la grande Purification de l'humanité

qui, depuis des siècles, choisit l'Enfer et l'inceste des cœurs et des corps.

Ô humanité déchue, si tu ne t'amendes pas, tu ne survivras pas, puisqu'en le Ciel il faut que le cœur exulte pour approcher l'Aimé ! Depuis le temps que Je vous ai prévenus, quels sont ceux d'entre vous qui ont écouté Ma Parole, quels sont ceux qui l'ont accueillie véritablement, dans le fond de leurs cœurs et qui ont bâti en leurs entrailles les forteresses de l'amour ? J'ai attendu, J'ai patienté, J'ai appelé, J'ai imploré, J'ai quémagné. Maintenant, Je viens avec Ma Justice chasser au loin les imposteurs et emporter avec Moi Mes enfants qui M'attendent et qui M'implorant. Je viens délivrer Mon peuple des méchants et des pervers, Je viens porter le glas à ceux qui Me renient, Me rejettent et font toute sorte de mal pour détruire Mes enfants et profaner Ma Parole de Vie !

Le temps est venu et tout ira très vite. Comme tu l'as vu dans une vision, la Terre s'affole et elle tourne de plus en plus vite sur son axe. Alors, les jours et les nuits ne feront plus qu'un, le temps s'affolera. Simplement, enfants, le temps de la prière posera ses pas en le Mien et vous retrouverez l'instant du cœur à Cœur, dans le silence, dans la durée, dans le temps, mais tous vos actes physiques seront perturbés par la rapidité du temps. Ceci, pour vous montrer que Je suis le Maître du temps et des temps et que, quoique vous fassiez pour M'anéantir, vous n'y parviendrez pas.

Celui que vous servez, ô hommes imbus, calculateurs et pervers, celui que vous servez, Moi, Dieu, Je l'annihilerai et vous avec lui, vous qui Me reniez, Me bafouez, qui tuez et abusez de Mes petits ! Vous ne sortirez pas vivants de vos méfaits et vous passerez le reste de vos jours dans l'éternité des Enfers.

Ne vous voilez pas la face, Je suis, Je suis le Je Suis, votre Créateur, contre qui beaucoup d'entre vous se sont retournés. L'égarement, Je le permets et Je vous en délivre, mais la perversité, la volonté du non serviam, Je la juge et Je la punis.

Ne croyez pas à dessein être les plus forts puisque vous êtes les plus faibles. Vous êtes les pions du menteur et vous qui pensez le servir, vous êtes ses jouets. Mais le mal qui entre dans vos cœurs, Moi, le Seigneur, Je le débusquerai et Je l'annihilerai. Je suis venu pour sauver Mes petits qui étaient perdus.

Ô impénitents, ne minimisez pas Ma Puissance ! Ma Gloire surpasse toutes vos impénitences. D'un seul regard, Je peux tout transformer. La vie, enfants, toujours portera du fruit et malheur à celui qui vous inculque la guerre et la haine, malheur à celui qui cherche la zizanie !

Heureux les cœurs purs, les cœurs dans l'attente, les cœurs dans la joie car Ma Venue les transcendera et Je leur porterai la Lumière de Mon Cœur. Je suis Celui qui porte la paix, qui distribue la joie en les cœurs, qui nourrit les affamés et qui porte l'Eau vive afin de vous désaltérer. Enfants, sur Mon chemin vous n'aurez plus soif car vous serez abreuvés. Vos oreilles entendront Ma voix et vos lèvres psalmodieront. Vos cœurs dans la joie seront transportés et vous vivrez de Ma vie, la vraie, l'unique Vie, celle en Moi, votre Dieu, celle qui porte du fruit à raison de mille pour un, celle qui porte le Feu et qui incendie les forêts que sont vos cœurs fermés ou assoiffés.

La vermine, enfants, disparaîtra. Les injures, les cœurs mauvais, les jalousies, tout cela sera jeté au feu de la grande Purification ; et la nouvelle Flamme incendiera les cœurs purs et brûlera l'ivraie en les cœurs insoumis, récalcitrants, mauvais. Le Ciel retrouvera clarté en les cœurs. La bataille finale du Démon, c'est la bataille de la peur en les cœurs, mais la peur sera vaincue, elle sera anéantie par le Feu de Ma Puissance et elle ne pourra plus vous nuire.

Les mauvais disparaîtront avec leurs actes mauvais et vous verrez alors une nouvelle Terre se lever, auréolée des douze étoiles de la Vierge Mère qui, de son talon meurtri, aura écrasé la tête du Serpent infernal. Nouvelle Terre, enfants, et nouvel horizon ! La paix dans les cœurs chantera l'Alléluia du Ressuscité.

Enfants, plus que jamais, priez !

Enfants, plus que jamais, implorez !

Enfants, plus que jamais, aimez et ne cessez d'aimer !

L'amour seul sauve et l'Amour vient sauver le monde.

Ayez confiance, la confiance toujours bâtit les remparts contre le mal et le fait reculer.

Noël vient ! Mon Cœur en vous, en chacun de vous qui M'attendez, vient poser demeure et vous porter le Sel de Mon Cœur, de Nos deux Cœurs unis.

Enfants, exultez, Je viens pour vous sauver et déposer en vos âmes l'unique Étoile du cœur à Cœur ! Frémissez d'amour, le Ciel descend revisiter la Terre et lui porter sarment nouveau !

Enfants, laissez-Moi bâtir en vous, en vos cœurs, la Jérusalem nouvelle qui descend porter en vous la brûlure du Ciel, et vous vivrez dans l'Éternité, dès l'Éternité de l'ici de votre Terre. Terre et Ciel sont unis en une seule et même demeure ! Exultez, criez de joie, le Ciel descend et la Terre s'élève ! L'union vient, celle qui transcendera les cœurs et leur portera Terre nouvelle. Bâissez, ô bâissez les remparts de la joie, ceux qui sonnent les cloches en le cœur des baptisés !

Oui, enfants, vous vivrez en la Terre nouvelle, en vos cœurs ouverts unis à Celui qui descend, l'Unique, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs, l'Enfant Nouveau-Né pour l'Éternité, qui porte la bonne Nouvelle au monde et qui vient le sauver des griffes des menteurs, de l'abomination. Les profanateurs, enfants, n'auront pas la victoire, mais ils croupiront dans les eaux infectes et puantes de celui qu'ils ont servi et choisi de servir. Eux aussi dans le non serviam iront croupir pour l'Éternité dans les entrailles abominables du néant.

Enfants, priez, réjouissez-vous ! En vos cœurs Je descends vous porter l'Eau vive du Salut. En vos cœurs Je descends poser Ma Demeure, afin que vous soyez glorifiés en Moi et que vous demeuriez en Ma Présence pour l'Éternité.

Enfants, Je vous porte l'union. Désaltérez vos cœurs à la source de Mes lèvres<sup>1</sup> et vous serez nourris du Feu du Très-Haut que Je suis, et vous vivrez dans Mes palais, et Je Me glorifierai en vous, et vous serez incendiés du Feu du Très-Haut que Je suis. Enfants, le Ciel descend, soyez

---

1) Aux Paroles du Seigneur.

au rendez-vous des cœurs unis et, ensemble, nous bâtirons nouvelle Terre et Terre nouvelle et avec vous Je demeurerai pour l'Éternité des temps.

Enfants, Noël vient ! Je suis Celui qui Suis qui viens bâtir Ma demeure en vos cœurs. Ouvrez-Moi la porte de votre cœur et Je demeurerai en vous, qui que vous soyez, croyants ou incroyants. Un seul regard, une seule pensée, un seul désir et Je vous porte Ma Vie et en Ma Demeure vous accueille. Oui, enfants, Je Me glorifierai en vous qui M'ouvrez votre cœur et Je ferai de chacun de vous un Feu brûlant à Ma Gloire. Et J'ornerai vos cœurs en un printemps éternel et vous serez Mes boutons d'or et Mes pâquerettes, Mes agneaux et Mes colibris. Vous serez à Moi pour l'Éternité, vous avec Moi et Moi avec vous, ensemble, unis. Ô enfants, vos cœurs se réjouiront, vous connaîtrez alors ce qu'est la réjouissance, ce qu'est la Béatitude éternelle, demeure de joie et de vie ! Vous vivrez du Ciel et le Ciel vous habitera. Alors, vous goûterez à la source de Vie éternelle qui, en les veines de votre cœur, portera du fruit de Vie : la Béatitude éternelle.

Exultez, criez de joie, le Seigneur vient !

Oui, enfants, J'engendrerai Terre nouvelle en tous les cœurs attentifs à Ma Demeure et Je viendrai déposer en les cœurs fermés le gemme de Ma Présence, afin que la brûlure du Soleil que Je suis les illumine et les guide sur l'unique chemin de Vie.

Enfants, c'est la réjouissance qui descend ; vient alors en vous le fruit de la paix et la joie du Salut. Exultez, criez de joie, les anges aussi vous soulèvent sur le chemin !

Faites ripaille en les cœurs, la joie est au rendez-vous des cœurs ouverts !

Exultez, le Ciel descend poser Demeure en chacune de vos demeures ! Vous ne serez plus isolés, vous ne serez plus seuls car Ma Lumière vous accompagnera. Je serai la chandelle en vos cœurs, celle qui ne vacille pas mais qui éclaire d'un feu nouveau et qui vous porte la paix et la joie secrète.

Enfants, vous n'êtes pas seuls, avec vous Je suis, en chacun de vous Je suis et J'orne vos cœurs en un printemps. L'hiver est fini, le chant de la victoire est celui de la naissance qui porte en les âmes Terre nouvelle et nouvelle Terre !

Terre et Ciel, enfants, ne font qu'un, l'union est indissociable. Exultez, criez de joie, le Seigneur vient à grands pas, à tire-d'aile, accompagné des anges de la paix, Il vient porter au monde le Feu du Ciel ! L'harmonie en vos demeures inscrira ses notes.

Enfants, vous n'êtes jamais seuls. Si dans le silence, vous écoutez Ma voix, si dans le silence, vous entendez Mes pas, alors suivez Mon chemin et jamais vous ne vous perdrez et jamais vous ne vous sentirez abandonnés ; mais, enfants, sachez-le, à vos côtés Je marche, auprès de chacun Je suis et Je marche avec chacun, nul n'est jamais seul. Je suis Celui qui vous accompagne et vous guide sur le chemin. Si vous tendez l'oreille, vous entendrez Ma voix et vous suivrez Mon chemin. Prenez Ma main que Je vous tends. À vos côtés sans cesse Je suis. Écoutez le silence de Mon pas et jamais vous ne vous perdrez. Dans l'empreinte de Mes pas, posez les vôtres et vous serez guidés.

[LE SEIGNEUR] Dépêche-toi d'engranger, la moisson vient et elle portera du fruit. Avant que le grand silence ne prenne l'humanité dans un tourbillon de frayeur, travaille sans relâche et attelle-toi à la tâche. Enfant, Je descends visiter Mes enfants et leur porter le Miel de Mon Cœur. Vous serez nourris de Ma Parole et Ma Parole vivifiera vos cœurs.

Enfants, lisez, relisez les Évangiles, relisez les prophètes, il n'y a rien de nouveau, le Ciel est immuable. Ouvrez vos cœurs et portez-Moi vos demeures, que Je les emplisse du lait de Mon Verbe et que Je les nourrisse de la douceur de Mon Cœur. Je suis Celui qui toujours vient et qui demeure éternellement. Je suis à la fois et le grain de blé et l'épi, Je suis l'Eau et le Feu et, en les cœurs, Je suis le Vin qui vient porter l'ivresse et la joie, afin que vous portiez du fruit. Bientôt, enfants, Je vous visiterai chacun dans le silence. Préparez vos cœurs à Ma Venue et réjouissez-vous, Je vous porte Ma paix. Vous serez incendiés du Feu de Mon Cœur, Je brûlerai l'ivraie en vous pour vous faire naître Terre nouvelle et Terre de Feu. Oui, enfants, Je descends en les cœurs dans l'attente de Ma Venue et Je leur porte le souffle de l'Esprit, afin de les embraser en Ma Lumière et de vous faire naître Terre nouvelle, Terre de Feu ! L'amour, enfants, est un feu qui incendie et qui brûle, l'amour est un feu qui de braises s'enflamme en permanence, pour porter en les cœurs le fruit de la réjouissance.

Réjouissez-vous, vous verrez Ma Lumière prendre possession de vos demeures pour y porter et la paix et la joie et le recueillement. Par la prière, enfants, vous serez ressourcés. Venez à Moi et vous vivrez ! Ma Parole, enfants, est nourriture, Ma Parole est le Pain de vos vies ; Ma Parole porte la vive Flamme en vos cœurs, Flamme de vie, Flamme d'espoir, Flamme de joie.

Enfants, vous n'êtes jamais seuls. Moi, le Seigneur, Je viens porter Ma Parole et Ma Présence en tout homme qui M'appelle. Je viens dans le silence vous nourrir de Mon Feu divin et procurer en vos cœurs la joie. À l'isolé, Je porte Ma Présence et Je guide ses pas en les Miens, afin qu'il ne se perde pas sur le chemin et que, dans Mes empreintes, il trouve la voie, la juste voie qui le mènera aux confins du Ciel.

En le silence Je suis, en les bruits Je suis. Je suis Celui qui porte la paix et l'apaisement, Je suis Celui qui toujours accompagne l'homme et le guide sur le juste chemin. Je suis, en l'homme, le silence qui le porte au recueillement et la trompette qui lui porte la joie. Je suis Celui qui Suis et qui en permanence accompagne chacun de vous puisque, en chacun de vous, Je suis. L'homme, enfants, n'est jamais seul mais il est toujours accompagné et Je le guide dans le silence. Ma voix parviendra-t-elle à vos oreilles, à l'oreille de votre cœur ? Dans le silence Je suis, dans le tumulte Je viens porter l'apaisement et dans vos cœurs, qui Me délaissent et M'oublient, Je pleure de votre indifférence, Je pleure sur votre perte, car vous faites le choix du Malin, souvent inconsciemment, et vous vous perdez.

Enfants, Me porterez-vous un tant soit peu d'attention ? Je suis Celui qui brûle du désir de vous sauver tous et de vous transporter dans Ma Demeure, loin des mensonges et de la perte. Enfants, ne craignez pas, les vents contraires souffleront, ne les écoutez pas. Poursuivez

votre chemin dans le silence, loin du monde, de ses agapes et de ses mensonges ; dans le silence seul vous trouverez la voie, celle qui mène à Ma Vigne dont vous êtes les sarments.

De Mes lèvres, Je vous porte le baiser. Mon regard veille sur vous et Ma voix vous invite à demeurer en Moi. Dans le silence, loin du monde, écoutez la Source vive qu'en vous Je suis, qui vient irriguer vos terres de Mon Verbe de Vie. Dans le silence, portez-Moi vos cœurs, que J'y dépose Mon Souffle de vie.